

Diego Caballero Bonifaz

Sergio Jiménez Ruiz

**Reportes de Lectura Antropología
Médica**

Antropología Médica

1

B

Comitán de Domínguez Chiapas a 15 de noviembre de 2022.

Diego Caballero Bonifaz

Dr. Sergio

Jimenez Ruiz

El poder de los símbolos, magia, enfermedad y acto médico

Este artículo nos habla sobre el poder de los símbolos, magia, enfermedad y acto médico. Aquí el autor Cesar Ceriani Cerinadas nos habla sobre su obra de la antropología. Aquí se propuso por primera vez considerar a la magia como un tipo de conocimiento vinculado de que su ingratitud y también como explicación de la realidad. El autor postuló una relación de continuidad entre religión y la ciencia según Frazer un medio erróneamente empleado para adquirir conocimiento y dominio de las circunstancias humanas y del mundo físico se podía relacionar y ayudar a las enfermedades con ayuda mágica. Frazer dejó profundas huellas en el estudio de la cultura al organizar el análisis enfocándose en los lazos de continuidad y ruptura entre las diversas formas de pensamiento esto lo planteo mediante sus trabajos probaran seguir dicho camino y presentar una discusión sobre la relación entre magia y enfermedad teniendo en cuenta que simultáneamente hay diferentes tipos de prácticas mágicas. La idea de reflexionar sobre la relación entre magia y enfermedad se encamina a poder comprender las creencias y comportamientos.

Modelo Médico Hese Montec Diego Reballeto Bonifaz

Este artículo nos habla sobre los
y niveles de salud, y la forma de
que está estructurada estos niveles
ya que este artículo nos habla acer-
ca de que desde los sesenta y no-
setenta se desarrolla y nos muestra
la forma en la que está organizada
la medicina alopática, sobre todas
las características, además de su
incidencia política y económica ade-
más de que hay factores sociales que
incluyen en los modelos sociales
y como ha incrementado el gasto en
salud, pasando por la medicalización
de cada vez más aspectos de la
vida cotidiana. Muchas prácticas
a la práctica biomédica desarrolla-
da no solo en los países capitalistas
de mayor nivel de desarrollo, sino
también respecto de los países, si-
no también respecto de los países
caracterizados por el capitalismo. Las
críticas fueron enviadas y desarrolla-
das de que cada vez y a que las críti-
cas desarrolladas fueren y son formu-
ladas por un amplio y desarrollo
y científicos sociales médicos salu-
bistas, miembros de grupos étnicos
corrientes pertenecientes al cambio
genial y el campo lesbico como
crítica de estos modelos.

Medicina Tradicional Mexicana

Diego Caballero Bonifaz

Dr. Sergio Jimenez Ruiz

Este artículo nos habla sobre la medicina tradicional en México hoy en día es reconocida como recurso fundamental para la salud de millones de seres humanos, es una parte importante de la cosmovisión de los pueblos indígenas y representa el conocimiento milenario sobre la madre tierra y el uso de las plantas medicinales en México. Estos son definidos por la OMS como la suma total de los conocimientos, habilidades y prácticas basadas en las teorías, creencias y experiencias. La medicina tradicional mexicana es un mosaico fluido de piezas procedentes de culturas diferentes que se han ido determinando. Este artículo también nos habla de cómo la medicina tradicional ha influido en la sociedad en el impacto de la salud pública y su desarrollo. También nos explica que es un mosaico de piezas procedentes de culturas diferentes que han determinado históricamente el desarrollo de la cultura nacional. La cultura de México actual proviene del sincretismo que se produjo entre las culturas precolombinas y española fusionadas desde finales del siglo XVI, también nos explica su nacimiento.

Diego Caballero Bonifaz

Medicina Tradicional vs Medicina Científica ¿En Verdad son tan diferentes?

En este artículo los autores nos hablan sobre la medicina tradicional y la medicina científica, como influye en la cultura, sobre su posición en la sociedad, sobre las creencias y conocimientos, conocida individualmente en la cultura y sociedad, como influye en el contexto en el que se desenvuelve y se nos presenta y nos presenta ambos tipos de medicinas ya que ambos sistemas médicos tienen un autor principal o ejecutor. Para conocer estas 2 medicinas primero debemos de conocer qué es la medicina tradicional este es el conjunto de prácticas creencias y conocimientos sanitarios basados en el uso de recursos naturales (plantas animales o minerales) terapias espirituales y técnicas manuales que buscan mantener a cambio la medicina científica también conocida como alópata u occidental, oficial en los sistemas de salud. Para ambos son prácticas aparentemente irreconciliables que se encuentran en las antipodas o todo tipo de metodologías menos empíricas y que individual y comunitaria para el desarrollo ya que es muy importante.

Diego caballero Bonica Caso de Josie King

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

El caso de Josie King et institute for health care improvements impact. En el video se habla sobre un niño que tenía 18 meses de edad y es llevado al hospital John Hopkins era una niña sana, pero en el gterio del zool fue internada en el hospital JH porque sufrió quemaduras de primer y 2do nivel después de que entro a una lagadera de agua caliente. Sures tanente fue llevado a uno de los mejores hospitales, al medida de que el tiempo pasaba Josie se iba recuperando poco a poco, sus heridas sanaban bien porque su padre empezo a notar comportamientos extraños en sus hijos. El instinio de mama le decia que algo no esta bien y tenía razón estaban haciendo un mal uso de medicamentos. Los enfermeras decian que todo estaba bien, pero el día 22 de febrero murió en sus brazos, todo porque no le hacian caso a su madre. Desde ese día todo cambio en la vida local.

La señora serkel King junto co John Hopkins tiene la finalidad de que el paciente este seguro, todos los médicos han cometido y eligido que se deben escuchar a la madre y otros familiares que la estancia segura es na cuidadosa con los pacientes.

Bibliografía

Cernadas, C. C. (3 de Octubre de 2006). El poder de los símbolos. Magia, enfermedad y acto médico. (R. H. B. Aires, Ed.) 26, págs. 1-7. Obtenido de https://www.hospitalitaliano.org.ar/multimedia/archivos/noticias_attachments/47/documentos/10386_2006.3.087-93.%20Articulo.pdf

Elias, R. P. (2012). Medicina Tradicional vs Medicina Científica. (A. M. Per, Ed.) págs. 29-35.

Hernandez, D. (Agosto de 2017). Medicina Tradicional mexicana .

Menéndez, E. L. (Octubre de 1988). Modelo Médico Hegemónico: Reproducción técnica y cultura. 51, págs. 18-21.